
中
等
症
状
な
の
に
自
宅
療
養
　        

家
族
の
検
査
は
無
条
件
で
実
施
を

　/１５ 水 本会議(10:00） 議決・一般質問

　/１６ 木 本会議(10:00） 一般質問

　/１７ 金 本会議(10:00） 一般質問（土屋議員）

　/２１ 火 本会議(10:00） 一般質問

　/２２ 水 本会議(10:00） 一般質問（山内議員）

　/２７ 月 本会議・決算特別委員会設置 一般質問・決算特別委設置

　/２８ 火 決算特別委員会　（9:30） 土屋議員担当

　/２９ 水 決算特別委員会　（9:30） 　　　〃

　/３０ 木 決算特別委員会　（9:30） 　　　〃

１０/　１ 木 決算特別委員会　（13:30）    　　〃

　/　４ 月 決算特別委員会　(9:30）  　　　〃

　/　５ 火 決算特別委員会　（9:30） 　　 　〃

　/　７ 木 本会議(10:00） 山内議員決算討論

【藤沢市議会９月定例会後半日程予定】

コロナ感染者の「原則自宅療養」方針は撤回を！
　補正予算常任委員会で土屋議員強く主張

藤沢市９月
議会中間報告

藤
沢
市
議
会
議
員

 

山
　
内
　
幹
　
郎

藤
沢
市
議
会
議
員

 

柳
　
沢
　
潤
　
次

藤
沢
市
議
会
議
員

 

土
　
屋
　
俊
　
則

藤
沢
市
議
会
議
員

 

味 

村 

耕 

太 

郎

法律・生活相談

毎月 10 日頃　午後１：３０～
　ご希望の方は日本共産党議員団

              控室ご連絡ください
　０４６６（２５）１１１１（内線）５６４９

ご意見・ご要望をお気軽にお寄せください

    20 ２１年 9 月 12 日（ 連絡先） ℡ (25)1111( 内 )5649
№ 295

市議会報告日本共産党
藤沢市議団

（ホームページ）http://fujisawagikai.sakura.ne.jp/fujisawa
(E-mail)fujisawa.kyosan@gmail.com

HP/E-mail を変更しました

一
般
質
問
が
始
ま
り
ま
す
。

土
屋
俊
則
議
員
（
17
日
10
時
）

　

●
村
岡
新
駅
設
置
と
周
辺
の
ま
ち
づ
く　

　
　

り
に
つ
い
て

　
　

▼
「
ま
ち
づ
く
り
」
の
経
過
と

　
　
　

住
民
合
意
、
新
駅
設
置
に
つ
い
て

山
内
幹
郎
議
員
（
22
日
10
時
）

　

●
中
学
校
給
食
に
つ
い
て

　
　

▼
デ
リ
バ
リ
ー
は
や
め
、
自
校
方
式　

　
　
　

で
全
員
給
食
を

　

●
気
候
危
機
と
熱
中
症
対
策
等
に
つ
い　

　
　

て
コ
ロ
ナ
対
策
を
申
し
入
れ
（
第
５
次
）

　
　
　
…
日
本
共
産
党
藤
沢
市
議
団

　

日
本
共
産
党
藤
沢
市
議
団
と
加

藤
な
を
子
（
党
市
委
員
長
）
は
、
８

月
31
日
、
藤
沢
市
長
と
面
談
し
、
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
に

つ
い
て
申
し
入
れ
書
（
第
５
次
）
を

手
渡
し
ま
し
た
。

　

【
申
し
入
れ
項
目
】

①
「
原
則
自
宅
療
養
」
を
や
め
、

　

十
分
な
療
養
施
設
の
整
備
を

②
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
の
抜
本
的
拡
充
を

③
安
全
・
迅
速
な
ワ
ク
チ
ン
接
種
を

④
医
療
機
関
・
飲
食
店
な
ど
事
業

　

者
へ
の
減
収
補
填
や
補
償
を

　９月補正予算はコロナ対策の

一環でプレミアム商品券発行

の補助金が 4 億６４００万円余

り計上されました。 しかし、 申

し込みはウェブのみ、 発行も

電子商品券のみとすることを

やめ、 紙媒体を残すべきと提

案しました。

プレミアム商品券の発行は
　　ハガキ申し込みも必要と提案

　

「
息
子
が
コ
ロ
ナ
に

感
染
し
て
自
宅
で
療
養

を
指
示
さ
れ
ま
し
た
。

パ
ル
ス
オ
キ
シ
メ
ー

タ
ー
を
貸
与
し
て
く
れ
ま
し
た
が
、
測
定

し
て
み
る
と
92
で
入
院
が
必
要
な
酸
素
飽

和
度
で
し
た
。
そ
れ
な
の
に
自
宅
療
養
と

は
ひ
ど
す
ぎ
ま
す
。
そ
の
う
え
、
基
礎
疾

患
の
あ
る
私
た
ち
（
70
代
夫
婦
）
の
Ｐ
Ｃ

Ｒ
検
査
は
、
保
健
所
が
ド
ラ
イ
ブ
ス
ル
ー

検
査
セ
ン
タ
ー
に
手
配
し
て
く
れ
ま
し
た

が
、
公
共
交
通
機
関
は
使
え
な
い
の
で
検

査
に
い
け
ま
せ
ん
で
し
た
。」
と
い
う
市
民

の
声
を
紹
介
し
な
が
ら
、
土
屋
議
員
は
補

正
予
算
の
審
議
で
「
神
奈
川
県
は
『
原
則

自
宅
療
養
』
が
方
針
。
本
来
入
院
さ
せ
る

べ
き
感
染
者
を
家
族
に
世
話
を
さ
せ
、
身

体
的
、
精
神
的
負
担
を
負
わ
せ
る
こ
と
は

許
さ
れ
ま
せ
ん
。
自
宅
で
病
状
が
急
変
し

命
を
落
と
す
ケ
ー
ス
が
全
国
で
頻
発
し
て

い
る
状
況
の
下
で
、「
原
則
自
宅
療
養
」
の

方
針
は
撤
回
し
て
、
様
々
な
状
況
に
応
じ

た
医
療
施
設
の
整
備
を
求
め
ま
し
た
。

Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
等
を
積
極
的
に

　

藤
沢
市
は
当
初
予
算
で

Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
等
は
一
ヶ
月

に
３
１
７
６
件
分
し
か
見

込
ん
で
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

今
回
、
補
正
予
算
で
増
額

し
ま
し
た
が
、
３
０
０
０
件
程
度
増
や
し

た
に
す
ぎ
ま
せ
ん
。
集
団
感
染
が
お
き
て

い
る
介
護
施
設
や
保
育
園
、
学
童
ク
ラ
ブ

な
ど
全
て
の
関
係
者
の
検
査
を
す
る
こ
と

や
市
民
が
い
つ
で
も
、
ど
こ
で
も
、
何
度
で

も
受
け
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
な
積
極
的
な

Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
体
制
が
求
め
ら
れ
ま
す
。

？！



　今回素案で示された小中一
貫校の検討は学校統廃合を進
めることが大きな目的であり重
大です。 小中一貫校については
子どもの成長に有益な小学校高
学年の自覚が失われる、 中学の
テスト体制や厳しい管理が小学
校に拡大するなど多くの問題を
かかえています。子どもの成長・
発達を基準に判断することが大
前提であり、 拙速な推進はやめ
るべきです。

　大規模校の解消は学校の新
設 ・ 分校化 ・ 学区の見直しなど
を検討し、 小規模校の解消は少
人数学級（ 35 人以下学級） に
踏み出すべきです。
　この「 基本方針」 は今後の藤
沢市の教育にとって大きな問題
な の で 全 市
民 的 な 議 論
を 尽 く す こ
と が 求 め ら
れます。

日本共産党議員団はこう考えます

小学校の過大規模校解消は全市民的議論を
学校の新設・分校化等を検討し、小規模校の統廃合は中止

　

子
ど
も
文
教
常
任
委
員
会
に
「
藤
沢
市
立
学
校
適
正
規
模
・
適
正
配
置
に
関
す
る
基
本
方
針
（
素
案
）」
が
報
告

さ
れ
ま
し
た
。（
味
村
議
員
が
質
疑
）
市
立
小
中
学
校
の
老
朽
化
が
過
大
に
な
っ
て
い
る
も
と
で
、
大
規
模
校
・
過
大

規
模
校
が
７
校
も
あ
る
こ
と
も
大
き
な
問
題
で
一
日
も
早
く
解
消
策
が
求
め
ら
れ
ま
す
。
一
方
、
小
規
模
校
も
存
在

す
る
な
ど
市
内
小
中
学
校
が
抱
え
る
問
題
が
表
面
化
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
文
科
省
は
小
学
校
の
35
人
学
級
を
決
め
、

５
年
間
か
け
て
実
現
す
る
方
針
を
示
し
ま
し
た
。
藤
沢
市
も
「
基
本
方
針
」
を
今
年
度
中
に
作
成
す
る
と
し
て
い
ま
す
。

藤
沢
市
の
義
務
教
育
の
環
境
整
備
を
決
め
て
い
く
計
画
で
す
。
全
市
民
的
議
論
を
尽
く
す
必
要
が
あ
り
ま
す
。

今
年
度
の

大
規
模
小
学
校
は
７
校

学校名 児童数（ 人） 学級数 備　考
鵠沼小学校 ９０９ ２７ ＊ 鵠 洋 ・

辻堂小学

校は過大

規模校

鵠洋小学校 １２１５ ３５
辻堂小学校 １２５６ ３５

高谷小学校 ８８４ ２５
本町小学校 ８０２ ２５
羽鳥小学校 １０４８ ３０
六会小学校 ９７４ ２８

20
年
後
の
２
０
４
０

年
も

大
規
模
小
学
校
は
５
校

一
方
小
規
模
校
は
学
区
見

直
し
、
統
合
、
小
中
一
貫

校
を
検
討

　

藤
沢
市
の
２
０
２
１
年
度
の
児
童
数
２
万
３
１
３
５

人
で
、
神
奈
川
県
下
で
も
児
童
数
が
ト
ッ
プ
の
辻
堂
小
学

校
で
は
教
室
不
足
で
特
別
教
室
を
普
通
教
室
に
転
用
す
る

対
応
を
余
儀
な
く
さ
れ
、
教
育
環
境
の
ひ
っ
迫
を
解
消
す

る
こ
と
が
課
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　

市
の
推
計
に
よ
る
と
小
学
校
の
児
童
数
は
２
０
２
５

年
度
か
ら
減
少
傾
向
と
な
り
ま
す
が
、
２
０
２
１
年
度

以
降
の
地
区
ご
と
の
推
計
と
比
較
す
る
と
、
小
学
校
で
は

２
０
２
７
年
度
の
時
点
で
村
岡
、
湘
南
台
地
区
で
は
増

加
し
て
い
る
の
に
対
し
、
片
瀬
、
湘
南
大
庭
、
遠
藤
、
御

所
見
地
区
に
つ
い
て
は
２
割
以
上
減
少
す
る
見
込
み
と

な
っ
て
い
ま
す
。
し
か
し
２
０
４
０
年
に
な
っ
て
も
大
規
模

校
は
５
校
と
な
っ
て
お
り
、
あ
ら
ゆ
る
方
策
で
大
規
模
校

解
消
を
図
る
こ
と
が
迫
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

素
案
に
よ
る
と
、「
隣
接
す
る
小
学
校
間
の
距
離
が
１

キ
ロ
メ
ー
ト
ル
以
内
で
、
将
来
的
に
ど
ち
ら
か
の
学
校
が

適
正
規
模
を
下
回
る
こ
と
が
想
定
さ
れ
る
場
合
、
小
学
校

間
の
統
合
を
検
討
」
す
る
と
し
て
い
ま
す
。 

な
お
、「
中

学 

校
間
の
統
合
は
原
則
実
施
し
な
い
こ
と
と
し
て
い
ま
す

が
、
将
来
的
に
適
正
規
模
を
下
回
る
こ
と
が
想
定
さ
れ
る

場
合
に
は
、
近
隣
に
あ
る
中
学
校
間
で
の
統
合
を
検
討
」

す
る
と
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、「
隣
接
す
る
小
中
学
校
間
の
距
離
が
概
ね
１
キ

ロ
メ
ー
ト
ル
以
内
で
、
統
合
す
る
こ
と
で
子
ど
も 

た
ち
の

学
び
や
育
ち
、
地
域
等
の
課
題
が
解
決
さ
れ
、
よ
り
良
い

教
育
を
実
現
さ
せ
る
た
め
の
効
果
的
な
手
段
と
な
る
こ
と

が
期
待
さ
れ
る
場
合
は
、
施
設
一
体
型
を
基
本
と
す
る
小

中
一
貫
教
育
化
を
検
討
」
す
る
と
し
て
い
ま
す
。

学校名 児童数（ 人） 学級数 備　考
鵠沼小学校 1050 ３０ ＊ 辻 堂 小

学 校 は 過

大規模校

鵠洋小学校 １０５０ ３０
辻堂小学校 １２６０ ３６
明治小学校 １０５０ ３０
六会小学校 １０５０ ３０

大規模校の児童数と学級数（２０２１年度５月現在）

2040 年の児童数と学級数（児童数は 1学級 35 人で計算）

　夜間中学（ 中学校に夜間学
級） が相模原市立大野南中学
校の分校として 2022 年 4 月
に開設されます。
　子ども文教常任委員会で藤
沢市教委は夜間中学への通学
が可能となる広域的な仕組み
に参画する方針を報告。 質疑
で味村議員は夜間
中学へ通う生徒に
対する十分な経済
支援を求めました。

藤沢市も夜間中学校
開設に参画の方針！


